

LES POTINS ! LE GROS BOUM !

Silence, on tourne..., la semaine dernière, nos potins ont été censurés...

Nous vous en avions promis : les voilà !

Les gardes républicains sont partis, et il y a des jeunes filles qui pleurent, regrets ou crainte... Nous n'en savons rien, mais elles pleurent...

Il paraît que ces braves garçons vont être remplacés par une équipe d'infirmiers et que, de nouveau, nous allons avoir, au quartier de la Frézelière, un Centre Mobilisateur semblable à celui (le 201) qui existait en 1939, plus une arrivée massive, ensuite, de D. C. A. ou de tanks. Mais les militaires sont très discrets et, pour l'instant, ce ne sont que des indiscretions... ou suppositions. Il y aura certainement, dans tout cela, quelque chose de vrai, si ce n'est tout. Nous vous le dirons bientôt !